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piek lettura  Design:  Sebastian David Büscher

Ein Sommerabend auf der Terrasse mit einem guten Buch: piek lettura bildet 
dafür die perfekte Lichtquelle! Mit ihrem stabilen Fuß und durch unterschiedliche 
Neigungswinkel und den stufenlos verstellbaren Kopf stellt sie sich flexibel auf 
jede Situation ein! Our piek lettura is the perfect source of light for a summer evening 
out on the terrace with a good book! Its stable base, its different tilt angles and fully 
adjustable head enable it to flexibly adjust to suit every situation!

LED | 6 W | 310 lm | 3000K warm white | EEC  A+ | H 1110 mm

anthracite | cool brown | deep black

LED | 18 W | 468 lm | 3000K warm white | EEC  A+ | H 700 mm

anthracite | cool brown | deep black

lin  Design:  IP44.de

Auffälligstes Detail dieser wegweisenden Leuchte sind ihre Lamellen in einem 
formal reduzierten Leuchtenkörper. Mit Bodenplatte oder ortsveränderlich mit 
Bodenspieß, die stabförmige Wegebeleuchtung sorgt immer für blendfreies, 
nach unten gerichtetes Licht. The most eye-catching detail of this pioneering 
luminaire is its blades in a luminaire body with a minimalist design. With a base 
plate or movable with a ground spike, this bar-shaped path lighting solution always 
provides glare-free downward-facing light.

piek lettura + 
piek cover S
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aqu  Design:  Klaus Nolting

Erfreulich, wenn eine Leuchte nicht nur ästhetisch, sondern auch noch höchst 
intelligent ist. aqu S + aqu M sammeln tagsüber per integriertem Solarpanel ganz 
selbsttätig die Energie, die sie abends in Form außergewöhnlich brillanten Lichts 
wieder abgeben. Isn’t it wonderful when a luminaire is not just aesthetic but also 
highly intelligent? aqu S + aqu M automatically collect energy during the day by its 
integrated solar panel and emit it in the form of amazingly bright light in the evening.

2x 2300 mAh | 1,5 W | 75 lm | 2700K warm white | EEC  A+ | H 231 mm + 351 mm

true gold | bright bronze | pearl white | jet black

2x 2600 mAh | 3,2 W | 200 lm | 2700K warm white | EEC  A+ | H 245 mm

true gold | bright bronze | pearl white | jet black

lix  Design:  Klaus Nolting

Schwer zu sagen, was uns bei lix mehr begeistert: Ihre pur-schöne Form? 
Ihr Akku, der uns viele Stunden Helligkeit schenkt? Oder ihr angenehmes Licht, das 
sich ganz einfach per Touch-Dimmer regulieren lässt? lix ist genau das leuchtende 
Beispiel, das uns draußen gefehlt hat. It’s hard to say what we love most about lix: 
Its simple yet stunning form? Its battery that treats us to many hours of brightness? 
Or is it its pleasant light, which can be easily controlled by touch dimmer? lix is 
precisely the shining example of what’s been missing in our outdoor setting.
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piek  Design:  Sebastian David Büscher

Manche Außenleuchten geben ein gutes Licht. Andere geben vor allem ein gutes 
Bild ab. Unser mehrfach prämierter Bodenstrahler piek in drei verschiedenen Hö-
hen bildet die perfekte Symbiose von beidem: Nachts eine zuverlässige Lichtquelle, 
ist er bei Tage ein echter Hingucker. Some outside luminaires produce good light. 
Others are above all pleasing to look at. Our ground spotlight piek in three different 
heights, which has won several design awards offers a perfect symbiosis of both: at 
night it acts as a reliable source, while being a real eye-catcher during the day.

LED | 6 W | 310 lm | 3000K warm white | EEC  A+ | H 250 mm + 500 mm + 1000 mm 

anthracite | cool brown | deep black

piek in drei Höhen: 
25 cm, 50 cm, 100 cm
piek in three heights: 
25 cm, 50 cm, 100 cm
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LED | 15 W | 1150 lm | 3000K warm white | EEC  A+ | H 119 mm

anthracite | space grey | pure white | deep black
LED | 8 W | 615 lm | 3000K warm white | EEC  A+ | H 800 mm

anthracite | cool brown | deep black

pad  Design:  Sebastian David Büscher

pad weckt viele Assoziationen. Vor allem aber spendet sie ein beruhigend homo-
genes flächiges Licht nach unten. Die ortsveränderliche Bodenspießleuchte mit 
verstellbarem Kopf setzt einzigartige Akzente in unbefestigten Beet- und Grün- 
anlagen, erhellt aber genauso gut Gehwege. pad evokes many associations. Its main 
quality is providing downward-facing wide-area light that is both calming and homo-
geneous. The movable luminaire with a ground spike features an adjustable head and 
not only creates unique highlights in flowerbeds and lawns but can also light up paths.

pro S  Design:  IP44.de

Einerseits ist pro S eine ideale Deckenleuchte für den Außenbereich. Andererseits 
wirkt sie derart elegant, dass mancher sie auch innerhalb der eigenen vier Wände 
nicht missen mag. Fest steht: pro S erzeugt brillantes Licht und sorgt überall für 
eine gute Atmosphäre. On the one hand pro S is a ceiling luminaire which is simply 
ideal for outside use. On the other hand it looks so elegant that some people even 
want to use it inside their own four walls. Whatever, pro S produces brilliant light and 
creates a good atmosphere all around.
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LED | 16,5 W | 1078 lm | 3000K warm white | EEC  A+ | H 230 mm

anthracite | cool brown | space grey | pure white | deep black
LED | 16 W | 1078 lm | 3000K warm white | EEC  A+ | H 230 mm

anthracite | cool brown | space grey | pure white | deep black

cut  Design:  IP44.de

Kantig. Konsequent. Konturiert. cut ist ein klares architektonisches Statement 
und Lichtblick für jede Fassade. Als klassisches Up- und Downlight spendet sie 
angenehm akzentuiertes Licht. Contemporary. Consistent. Contoured. cut is a 
clear architectural statement and a highlight for every facade. As a classic up and 
downlight, it provides pleasantly accentuated light.

cut control  Design:  IP44.de

Sicherheit und Ästhetik vereint in einer Leuchte: cut control mit integriertem 
Bewegungsmelder lässt sich mit identischen Proportionen wunderbar als 
Ergänzung zum Up- und Downlight cut einsetzen. A luminaire offering security 
and aesthetics all in one: cut control features an integrated motion detector and 
has the same proportions as the cut up and downlight for a perfect pairing.
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